

Les CDR préparent leur 9e Congrès



La Havane, 27 déc. (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, la plus importante organisation populaire de notre pays, ont annoncé la tenue de leur 9e congrès en février 2018.

Ce congrès abordera des questions liées au fonctionnement de l'organisation et aussi à leur motivation première la défense des acquis du gouvernement révolutionnaire.

Carlos Rafael Miranda, coordonnateur national des CDR, a signalé que 2017 a été marqué par un grand débat idéologique à niveau des quartiers.

Il a souligné qu'une des principales réussites de l'année a été l'incorporation d'un grand nombre de jeunes aux tâches de l'organisation.



Radio Habana Cuba